

## BREVES



ACTIVIDAD EN LIRQUÉN.

### **Brindan atención de salud a los pacientes crónicos de Lirquén**

Con el objetivo de acercar la salud a quienes hoy viven una situación de especial vulnerabilidad, se realizó en Lirquén una jornada de atención médica dirigida a pacientes crónicos afectados por los recientes incendios.

La intervención permitió entregar atención directa, orientación y acompañamiento a personas que han visto interrumpidos sus tratamientos y rutinas de cuidado producto de la emergencia.

La actividad fue impulsada por la Fundación Oncológica La Voz de los Pacientes Chile, junto a su equipo médico encabezado por el Dr. Alejandro Berkovist y Ángely Cárdenas, quienes lideraron las atenciones en terreno, reafirmando la importancia de que la salud llegue con oportunidad, dignidad y un enfoque profundamente humano.

Desde la organización destacaron el trabajo colaborativo que hizo posible esta jornada. En especial, agradecieron al Cesfam de Lirquén y a su directora, María José Durán.✿